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MUNICIPALIDAD DE ESCAZÚ 4 

CONCEJO DE DISTRITO DE SAN ANTONIO 5 

SESION ORDINARIA NUMERO 10. 6 

ACTA NUMERO 14-2014. 7 

 8 

   9 

ACTA NUMERO CATORCE-DOS MIL CATORCE: Correspondiente a la sesión ordinaria 10 

número 10, celebrada en el salón de sesiones del Concejo de Distrito de San Antonio de 11 

Escazú, al ser las diecinueve horas del dieciséis de Julio de dos mil catorce, con la asistencia 12 

de los señores: 13 

 14 

MIEMBROS PRESENTES: 15 

 16 

OSCAR CALDERON BERMUDEZ, Presidente Síndico Propietario PLN 17 

MARIA ANTONIETA GRIJALBA JIMENEZ  Sindica Suplente PLN 18 

JUANITA CORRALES CALDERON   Concejal Propietaria PML 19 

PEDRO JOAQUIN FERNANDEZ GONZALEZ  Concejal suplente PYPE 20 

 21 

Se inicia la sesión con el quórum de ley. Por Ana Rosa Corrales Montes vota María Antonieta 22 

Grijalba Jiménez y por Natalie de los Ángeles Castro Muñoz lo hace Pedro Joaquín 23 

Fernández González. En ausencia del Secretario, Licenciado Juan José Rímolo Bolaños, 24 

actúa en su lugar la señora concejal Juanita Corrales Calderón. 25 

 26 

MIEMBROS AUSENTES: 27 

 28 

ANA ROSA CORRALES MONTES   Concejal Propietaria PLN 29 

JUAN JOSÉ RIMOLO BOLAÑOS,  Secretario Concejal Propietario PLN 30 

MARIA CECILIA DELGADO CORDOBA              Concejala suplente PLN 31 

JUAN ANTONIO SOLIS VARGAS                     Concejal suplente PLN 32 

JACQUELINE CASANOVA TREJOS   Concejala Suplente PML 33 

NATALIE DE LOS ANGELES CASTRO MUÑOZ Concejal Propietaria PYPE 34 

 35 

ORDEN DEL DIA: 36 

 37 

1.-Atención al público. 38 

2.-Lectura y aprobación de anteriores actas. 39 

3.-Correspondencia. 40 

4.-Asuntos varios. 41 

 42 

1.-ATENCION AL PÚBLICO: 43 

 44 

1.-Al inicio de la sesión no hay público presente. 45 

 46 

2.-LECTURA Y APROBACION DE ANTERIORES ACTAS: 47 

 48 

1.-Se leen y aprueban por unanimidad de los presentes las actas doce y trece anteriores. 49 

 50 



2 

3.-CORRESPONDENCIA: 1 

 2 

RECIBIDA: 3 

 4 

01.-Se toma nota del memorando P-PL/149-2014, del 4 del corriente mes de Julio, que le 5 

envía la bachiller SILVIA RIMOLA RIVAS, asistente de Concejos de Distrito, del Proceso de 6 

Planificación Municipal, al señor Alcalde Municipal, Bachiller, Arnoldo Barahona Cortés, 7 

trasladándole el acuerdo ACI-01-2014, producto de la reunión interdistrital, que se celebró a 8 

las ocho horas de ese día, en las oficinas de la Municipalidad de Escazú. 9 

 10 

02.-Se toma nota del memorando AL-870-14 del 17 de Junio último pasado, que le envía el 11 

señor Alcalde Municipal, Bachiller Arnoldo Barahona Cortés, a los Síndicos y Concejos de 12 

Distrito de los tres distritos del cantón de Escazú, instándonos a que las partidas específicas 13 

que les otorga el ministerio de Hacienda, se destinen a infraestructura vial o edificios, 14 

asegurándose en caso de asignar partidas a Cen Cinai, salones comunales o similares, que 15 

las respectivas propiedades estén debidamente inscritas en el Registro Público de la 16 

Propiedad, a nombre de la asociación beneficiaria, a fin de evitar contratiempos, que impidan 17 

emplear estos recursos adecuadamente. 18 

 19 

03.-Se toma nota del oficio M-IO-328-2014 del 04 del corriente mes de Julio, que le envía a 20 

este Concejo de Distrito, la Ingeniera Sandra Blanco Alfaro, Directora del Macroproceso de 21 

Ingeniería y Obras, contestando los acuerdos 23-2014, tomado en el acta 06-2014 del 2 de 22 

Abril y 24 y 25-2014, tomados en el acta 07-2014 del 23 de Abril, todos de este Concejo de 23 

Distrito.  Con relación al acuerdo 24-2014, acompaña oficio M-IO-328-2014 del 23 de Junio 24 

último pasado, la Ingeniera Blanco Alfaro, le envía al Ingeniero Edgar May, Director de 25 

Conservación de Vías y Puentes del CONAVI, solicitándole la construcción del alcantarillado 26 

pluvial y el cordón y caño del sector, para que la Municipalidad pueda construir la acera.  Y 27 

con relación al acuerdo 25-2014, nos acompaña oficio PSC-1329-2013 del 18 de Diciembre 28 

de 2013, que le dirige el Ingeniero David Umaña Corrales, Jefe del Proceso de Servicios 29 

Comunales, al señor Alcalde Municipal, Bachiller Arnoldo Barahona Cortés, recomendándole 30 

seguir el consejo del Ingeniero Cristhiand Montero Barrantes, de que no es recomendable 31 

ampliar este puente, sin realizar paralelamente un ajuste al ancho del derecho de vía 32 

existente, que conecta los caminos de esta estructura. 33 

 34 

4.-ASUNTOS VARIOS: 35 

 36 

01.-No hay asuntos varios que conocer. 37 

 38 

A las veinte horas se da por terminada la sesión. 39 

 40 

 41 

 42 

 43 

 44 

Presidente     Secretario a.i. 45 

Oscar Calderón Bermúdez  Juanita Corrales Calderón. 46 

 47 


